

# UMMAT

## Petugas Lapas Permisan Lakukan Pengawasan Melekat Tamping Kerja Luar

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.UMMAT.OR.ID](http://CILACAPSELATAN.UMMAT.OR.ID)

Mar 27, 2024 - 18:11



*Menjadi sebuah rutinitas di lapas Kelas II A Permisan Nusakambangan untuk melakukan melakukan pengawasan dan pengawasan terhadap kegiatan tamping kerja luar. Setiap langkah dirancang untuk memastikan keamanan dan ketertiban dalam melibatkan narapidana dalam kegiatan membersihkan area di sekitar lapas (27/3).*

NUSAKAMBANGAN – Menjadi sebuah rutinitas di lapas Kelas II A Permisan

Nusakambangan untuk melakukan melakukan pengawalan dan pengawasan terhadap kegiatan tamping kerja luar. Setiap langkah dirancang untuk memastikan keamanan dan ketertiban dalam melibatkan narapidana dalam kegiatan membersihkan area di sekitar lapas.

Ka KPLP Lapas Permisan, Kasno memberikan instruksi dan arahan kepada seluruh Petugas yang sedang melakukan pengawalan tamping kerja luar lapas untuk melaksanakan tugasnya dengan penuh dedikasi. Dengan ketelitian yang tinggi, mereka memastikan bahwa setiap tahapan kegiatan tamping kerja dilakukan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. Mulai dari pemeriksaan badan hingga pemantauan kontinu terhadap interaksi antar narapidana, setiap detail diperhatikan dengan seksama.

“Pengawalan dan pengawasan ini bukan hanya menjadi respons terhadap kewajiban rutin, tetapi juga menjadi wujud komitmen petugas untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terstruktur. Pendekatan humanis diaplikasikan dalam setiap interaksi, menciptakan hubungan positif antara petugas dan narapidana. Dalam suasana yang penuh kerjasama, petugas tidak hanya berfungsi sebagai pengawal, pengawas, tetapi juga sebagai pendamping dalam proses pembinaan narapidana. Dengan tingginya tingkat ketelitian dalam pengawalan dan pengawasan tamping kerja luar lapas,” Ungkap kasno.

Lapas Kelas II A Permisan menunjukkan bahwa setiap tugas, sekecil apapun, memiliki dampak besar terhadap keamanan dan kesejahteraan di dalam lapas. Tidak hanya sebagai bentuk pengawasan, melainkan sebagai sarana untuk membina dan memberikan kesempatan bagi narapidana untuk berkontribusi positif dalam proses pembinaan mereka.